

Klick für die „Stampfkartoffeln“

Es kommt auf die Stimmen der Fans an: „Mashed Potatoes“ können ins Bandfinale einziehen

VON
BRITTA SUHREN

Die Delmenhorster „Mashed Potatoes“ gehören zu den Top Ten der besten Oldie-Coverbands Niedersachsens. Ab morgen sind die Fans gefragt, um sie per Online-Voting ins Finale des Wettbewerbs zu klicken.

„In Delmenhorst haben wir vor 300 Gästen gespielt. Nun werden wir einem Millionenpublikum im Programm von NDR 1 Niedersachsen vorgestellt“, sprudelt es aus Lutz Schwetmann heraus. Die Freude sei sehr groß gewesen, als er seinen Bandmitgliedern von den „Mashed Potatoes“ die gute Nachricht überbringen konnte: „Eine prominent besetzte Jury aus Heinz Rudolf Kunze, Hugo Egon Balder und NDR 1 Niedersachsen Musikchef Henry Gross hat uns in die Top Ten gewählt“, so Schwetmann. Insgesamt meldeten sich 700 Bewerber bei dem landesweiten Oldie Band Contest an.

Ab morgen werden die zehn Bands im Radioprogramm vorgestellt. „Unsere Stärke ist der ‚Original Liverpool Beat, ein britischer Ableger des amerikanischen Rock'n'Roll. Er wurde unter anderem durch die Beatles populär“, erzählt Schwetmann. Er ist der Drummer der „Mashed Potatoes“. Vervollständigt wird die Gruppe



Lutz Schwetmann, Uli Gadau, Thomas Halfbrodt und Ricardo Krumpa (von links) sind die „Mashed Potatoes“ aus Delmenhorst

Foto: pv

durch die Gitarristen Ricardo Krumpa und Uli Gadau sowie Thomas Halfbrodt am Bass. Das Mikrofon teilen sich die vier Männer gleichberechtigt.

In Delmenhorst und Umgebung sind sie keine Unbekannten. Die musikalischen „Stampfkartoffeln“ (Mashed Potatoes) gründeten sich 1982. Nach zahlreichen Auftritten kam es 1990 zur Trennung. „Wir waren an einem Punkt angekom-

men, wo wir uns entscheiden mussten, ob wir ins professionelle Musikgeschäft einsteigen wollen oder eben nicht. Da wir alle auch andere musikalische Projekte laufen hatten oder beruflich eingebunden waren, entschieden wir uns dagegen“, so Schwetmann.

Doch der Liverpool Beat ließ sie nie ganz los und so erlebte die Formation ein Comeback auf dem Stadtfest 2011 sowie bei einem

Konzert im Kerem. „Die Fans schienen regelrecht auf uns gewartet zu haben, denn das Konzert war ruck zuck, ausverkauft“, sagt Schwetmann schmunzelnd. Beim Oldie Band Contest geht es nun darum, möglichst viele Klicks zu sammeln. Die drei Bands mit den meisten Stimmen werden für 2. September ins Finale nach Hannover eingeladen.

■ Info: www.mashedpotatoes.de